



### 更なる飛躍を！ 生徒会役員決定

生徒会役員選挙立会演説会を11月28日(木)に実施しました。立候補者は「公約や自己PR」、責任者は「立候補者の人柄」を表現力豊かに訴えました。投票の結果、下記の7名が新役員に選出されました。新役員の任期は、令和2年1月～12月の1年間です。リーダーとしての活躍を期待するとともに「励まし」をお願いします。

- 会 長 齋須 撞真さん(2年1組)
- 副会長 小谷田乃愛さん(2年2組) 森 奏太郎さん(1年1組)
- 書 記 渡邊 梓さん(2年1組) 郷田 葉月さん(1年1組)
- 会 計 塩田 一聖さん(2年1組) 根本京之介さん(1年2組)



〈新会長 齋須撞真さん〉



〈立会演説会〉



〈生徒会役員選挙投票〉



### 高等学校入学試験にむけて(3学年)……面接練習始まる

希望する進路の実現を目指し、3年生が面接練習を始めました。私たちは、言葉で日頃から周囲の人と交わっています。言葉は、自分の気持ちや考え、感情までも相手に伝え、人との関わりを深めることのできるコミュニケーションの基本です。大人になるということは、人と人との付き合いがきちんとできること、そのとき大切になるものが言葉遣いです。

その中で、敬語を適切に使うスキルは、高校入試の面接だけではなく、社会(ビジネス)に出てからも大切になります。他者を敬いながら信頼関係を築いていく社会で、敬語は極めて重要な役割を果たしています。表郷中では、時(授業中or休み時間)と場(職員室or体育館)に応じた言葉遣いの指導に心掛けています。

しかし、子ども達の言語環境を考えたとき、言葉について学習する機会が多い場所は家庭です。おじいちゃんやおばあちゃんなど世代の異なる人との会話、親との会話により言葉遣いを学んでいます。気になった言葉遣いはすぐその場で注意し、より適切な表現を身につけられるようご協力をお願いします。



〈授業：学び合いの様子〉

- 例) × 表郷社長が参られました。
- 表郷社長がお越しになりました。
  - 表郷社長がお見えになりました。
  - 表郷社長がおいでになりました。
  - 表郷社長がいらっしゃいました。

人と人との付き合いがきちんとできるために大切になるもの：  
言葉遣い！

